

EXCELSIOR

Mayo 21 / 927.

SI ACEP TARA EL GENERAL OBREGON SU CANDIDATURA

~~EXC. V-21-27~~

La noticia publicada en este diario acerca de que el señor general don Alvaro Obregón no aceptaría su candidatura, y el origen de ella atribuido al señor general don Arnulfo Gómez, eran datos importantes para la orientación de la política de actualidad. Por eso, uno de nuestros redactores se propuso investigar lo que en ello hubiese de cierto y, después de activas y difíciles gestiones, llegó a su conocimiento, como informe absolutamente fidedigno, que el general Obregón sí aceptará su candidatura y que sólo espera para declararlo que sus contrincantes renuncien a los puestos oficiales que ahora desempeñan.

La persona que nos proporcionó esta información y que es uno de los mejores conductos que existen en México, añadió: "Sé que el general Obregón aceptará su candidatura y él sabe que si no acepta, a pesar suyo lo postularán numerosas agrupaciones políticas de toda la República. Tendremos, pues, candidatura obregonista en la próxima lucha electoral."